

# Artistas Populares Mexicanos

07.08.2016-13.08.2016

**Eröffnung: Montag 8.8. 19 Uhr**

**Finissage: Samstag 13.8. 18 Uhr**

**Öffnungszeiten täglich ab 18 Uhr**

**Ort: Färberei, Claude-Lorrain-Straße 25, 81543 München**



Yescka und weitere Künstler aus den Kollektiven ASARO (Versammlung der revolutionären Künstlern aus Oaxaca) und Espacio Zapata stellen ihre Werke zum 10ten Jubiläum des ASARO in der Ausstellung Artistas Populares Mexicanos in der Färberei aus. 2006 während des sozialen Aufstandes in Oaxaca beteiligten sich die Künstler mit ihren Werken an den Protesten gegen die Regierung. Um möglichst präsent in den Straßen aufzutreten benutzen die Künstler Techniken zur Vervielfältigung wie Siebdruck, Hochdruck, Schablone und Wandmalerei. Durch die weltweite Bekanntheit ihre Arbeit können sie über die aktuellen sozialen Kämpfe in Oaxaca und Mexiko informieren.

[ASARO](#)

[yescka](#)

[Espacio-Zapata](#)

Veranstaltet von Öku-Büro München, Färberei, Stadtpark Olga, Bellevue di Monaco, mit finanzieller Unterstützung vom Kulturreferat der Landeshauptstadt München

**Die Ausstellung ist Teil vom Festival Arte Popular Mexicano en Múnich**



[Zurück zur Eventübersicht](#)